

**PERAN KEPALA SEKOLAH DALAM MENINGKATKAN  
PROFESIONALISME GURU PENDIDIKAN AGAMA ISLAM  
(PAI) DI SMP NEGERI 4 DEMAK**

**SKRIPSI**

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Guna  
Memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd)  
Dalam Ilmu Tarbiyah



Disusun Oleh :

**INGGIL ELOK ZULAYKHAH**  
**31501602380**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM  
JURUSAN TARBIYAH FAKULTAS AGAMA ISLAM  
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG  
SEMARANG  
2020**

Semarang, 21-September-2020

Nama : Toha Makhsun, S. Pd. M.Pd.I  
Alamat : Desa Sarimulyo Rt 10/ Rw 02 Kec. Kebonangung, Kab. Demak  
Lampiran : 3 ( tiga ) Eksemplar  
Hal : Naskah Skripsi

**NOTA PEMBIMBING**

Kepada : Yth. Dekan Fakultas Agama Islam  
Universitas Islam Sultan Agung Semarang  
Di Tempat

*Assalamualaikum Wr. Wb*

Setelah saya bimbimh dengan baik, maka skripsi saudara :

Nama : Inggil Elok Zulaykhah  
Nim : 31501602380  
Judul : “ **PERAN KEPALA SEKOLAH DALAM  
MENINGKATKAN PROFESIONALISME GURU  
PENDIDIKAN AGAMA ISLAM (PAI)**”

Mohon dapat dimuanqosahkan

Demikian, harap menjadikan maklum.

Wasslamualaikum Wr. Wb

Dosen Pembimbing



**Toha Makhsun, S.Pd. M.Pd**  
**NIDN 0628028202**



YAYASAN BADAN WAKAF SULTAN AGUNG  
**UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG (UNISSULA)**  
Jl. Raya Kaligawe Km.4 Semarang 50112 Telp (024) 6583584 (8 Sal) Fax.(024) 6582455  
email : informasi@unissula.ac.id web : www.unissula.ac.id

FAKULTAS AGAMA ISLAM

*Bismillah Membangun Generasi Khaira Ummah*

## PENGESAHAN

Nama : **INGGIL ELOK ZULAYKHAH**  
Nomor Induk : 31501602380  
Judul Skripsi : PERAN KEPALA SEKOLAH DALAM MENINGKATKAN  
PROFESIONALISME GURU PENDIDIKAN AGAMA ISLAM (PAI) DI  
SMP NEGERI 4 DEMAK

Telah dimunaqosahkan oleh Dewan Penguji Program Studi Pendidikan Agama Islam Jurusan  
Tarbiyah Fakultas Agama Islam Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA) Semarang pada

**Jumat, 7 Safar 1442 H.**  
**25 September 2020 M.**

Dan dinyatakan LULUS serta diterima sebagai pelengkap untuk mengakhiri Program Pendidikan  
Strata Satu (S1) dan yang bersangkutan berhak menyandang gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd.)


**Mengetahui**  
**Dewan Sidang**

  
Drs. **M. Mubtar Arifin Sholeh, M.Lib.**

Penguji I

  
Drs. **H. Ahmad Qodim Suseno, M.S.I.**

Pembimbing I

  
Drs. **H. Ali Bowo Tjahjono, M.Pd.**

Sekretaris

  
Toha **Makhshun, M.Pd.I.**

Penguji II

  
Drs. **Ahmad Yasin Asy'ari, S.H., M.S.I.**

Pembimbing II

  
Toha **Makhshun, M.Pd.I.**

## HALAMAN MOTTO

﴿إِنَّ اللَّهَ يَأْمُرُكُمْ أَنْ تُؤَدُّوا الْأَمَانَاتِ إِلَىٰ أَهْلِهَا وَإِذَا حَكَمْتُمْ بَيْنَ النَّاسِ أَنْ تَحْكُمُوا بِالْعَدْلِ إِنَّ اللَّهَ نِعِمَّا يَعِظُكُمْ بِهِ إِنَّ اللَّهَ كَانَ سَمِيعًا بَصِيرًا ٥٨﴾

Artinya : *Sesungguhnya Allah menyuruh kamu menyampaikan amanat kepada yang berhak menerimanya, dan (menyuruh kamu) apabila menetapkan hukum di antara manusia supaya kamu menetapkan dengan adil. Sesungguhnya Allah memberi pengajaran yang sebaik-baiknya kepadamu. Sesungguhnya Allah adalah Maha Mendengar lagi Maha Melihat. (QS. An – Nisa : 58).*

## HALAMAN DEKLARASI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, penulis menyatakan dengan sesungguhnya bahwa :

1. Skripsi ini tidak berisi matrial yang ditulis orang lain
2. Skripsi ini tidak berisi pemikiran-pemikiran orang lain, kecuali informasi yang pada referensi yang dijadikan penulis sebaagi rujukan, dan penulis telah mencantumkan sesuai dengan ketentuan yang berlaku di Fakultas Agama Islam (FAI) Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA)
3. Seluruh isi didalam skripsi ini menjadi tanggung jawab penulis

Semarang, 21-September-2020

Penulis



Inggil Elok Zulaykhah  
31501602380

## KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillah Rabbil “ Alamin”, puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, yang senantiasa memberikan Hidayah Inayah dan Taufik-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Sholawat serta salam semoga tetap dicurahkan kepada Baginda Rasulullah Muhammad SAW, para keluarga, sahabat dan para pengikutnya yang telah membawa petunjuk kebenaran kepada seluruh umat manusia yaitu Ad-dienul Islam. Semoga kita semua mendapat syafa'atnya baik di dunia mapun diakhirat kelak Aamiin.

Merupakan suatu kebanggan bagi penulis tersendiri karena telah menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “ Peran Kepala Sekolah Dalam Meningkatkan Profesionalisme Guru Pendidikan Agama Islam ( PAI ) di SMP Negeri 4 Demak”. Tulisan ini merupakan tugas akhir dan merupakan syarat dalam mencapai gelar Sarjana Pendidikan dalam Program Studi Pendidikan Agama Islam di Universitas Islam Sultan Agung Semarang. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya yang tidak bisa diungkapkan dengan kata-kata dan penghargaan setinggi-tingginya kepada :

1. Kedua orang tuaku tercinta, Bapak Sunaryo dan Ibu Kartini (ALM), terimakasih atas cinta dan kasih sayang yang telah diberikan kepada penulis, atas panjatan do'a yang tak pernah putus, atas segala pengorbanan tenaga, waktu dan pikiran, dan atas harapan yang disematkan dipundak penulis,

sehingga senantiasa dapat memberikan semangat penulis dalam menyelesaikan studi dan skripsi ini.

2. Kakek Sarmadi, nenek Sri Murti yang tidak pernah bosan menasehati saya ketika berada di rumah
3. Bapak Drs. H. Bedjo Santoso, MT.,Ph.D, selaku Rektor Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
4. Bapak Drs. Muhtar Arifin Sholeh M. Lib, selaku Dekan Fakultas Agama Islam Universitas Islam Sultan Agung yang telah merestui pembahasan judul skripsi ini.
5. Bapak Toha Makhshun, M. Pd.I, selaku kajar sekaligus selaku dosen pembimbing yang telah merestui judul penelitian ini, serta telah meluangkan waktu untuk mencurahkan tenaga dan pikiran untuk membimbing penulis, sehingga skripsi ini telah terselesaikan.
6. Bapak/Ibu dosen yang telah memberikan ilmunya dan mendidik penulis selama menjalani masa perkuliahan di Fakultas Agama Islam semoga ilmu yang diberikan berkah dan bermanfaat.
7. Bapak/ Ibu staff dan karyawan Fakultas Agama Islam yang memberikan layanan yang baik.
8. Bapak Eko Widodo,M.Pd selaku kepala sekolah SMP Negeri 4 Demak yang berkenaan memberi izin untuk melakukan penelitian. Ibu Kholisatun Nafi'ah S.Ag selaku salah satu guru pengampu mata pelajaran pendidikan agama Islam yang berkenaan memberi izin untuk melakukan penelitian dan seluruh staf, karyawan yang telah membantu dalam menyelesaikan penelitian.

9. Chagia Wisnu Prabowo yang selalu memberi semangat, kasih sayang dan motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini.
10. Sahabatku Liya Royani, Ida Naili Farih, Leni Rosita, Kholidiyah, Hikmatul Ulya yang sudah memberikan semangat dan dukungan dalam menyelesaikan skripsi ini.
11. Teman-teman seperjuangan mahasiswa Tarbiyah angkatan 2016 yang telah menjadi keluarga selama menjalani studi di fakultas agama Islam tercinta.
12. Dan semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu, yang telah ikut mendoakan dan membantu penulis untuk bisa menyelesaikan skripsi ini.

Semoga Allah SWT senantiasa memberikan Rahmat membalas yang lebih baik atas segala kebaikan dan ketulusan yang telah diberikan kepada penulis.  
*Aamiin YaRabbal Alamin.*

Penulis menyadari bahwa dalam skripsi ini masih banyak terdapat kekurangan dan sekalahan dalam penulisan yang sekiranya perlu untuk diperbaiki dari pembaca. Oleh karena itu, penulis mengaharp kritik dan saran yang sifatnay membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis dan para pembaca pada umumnya.

Semarang, 21-September-2020

Penulis

Inggil Elok Zulaykhah  
NIM : 31501602380